

Zweibrücken

Finanzverfahren wird Web

[30.01.2013] Die Einführung eines webbasierten Finanzverfahrens hat die Stadt Zweibrücken beschlossen. Den Zuschlag erhielt Anbieter AB-Data.

Die Stadt Zweibrücken hat sich für die Einführung eines neuen webbasierten Finanzverfahrens entschieden und der Firma AB-Data den Zuschlag erteilt. Wie der Anbieter mitteilt, wird Zweibrücken das ESL-Paket einsetzen, welches neben den webbasierten AB-Data-Verfahren die Oracle-Produkte WebLogic und Datenbank beinhaltet. Ergänzend dazu lässt die Stadt die Administration der Oracle-Produkte online von AB-Data erbringen. Die Umstellung auf die neue Finanz-Software soll im ersten Halbjahr 2013 erfolgen. Das mit AB-DATA eingesetzte aviso-Verfahren von DATA-team soll mittelfristig ebenfalls von Client/Server auf Web umgestellt werden.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Zweibrücken, aviso, DATA-team